

世界の部がふたりひだ・井の花は流行



暮らしを彩る器展 2004 ~東京ドーム~ (記事3頁)



岐阜県 中小企業団体中央会
 岐阜市葭田南5丁目14番53号
 岐阜県県民ふれあい会館12階
 毎月15日発行
 購読料 年間1,500円(1部125円)
 発行人 森本安彦
 事務局直通電話
 管理調整 ㊦A058-277-1100(代)
 広報振興 ㊦A058-277-1101
 組織指導 ㊦A058-277-1102
 調査労働 ㊦A058-277-1103
 情報企画 ㊦A058-277-1104
 事務局 FAX番号 058-273-3930

||||||| **主な記事** |||||||

情報連絡員全体会議	2	暮らしを彩る器展2004ほか	3
組合等の動き	3・4	組合クリニック(税制改正の概要)	5
海外レポート(ロンドン)	6	1月の景況調査	7
PR記事(電子認証サービスネットマガジン)	8~9		
支所だより・岐阜労働局からのご案内	10	事務局だより	11



二〇〇四年(平成十六年)度から五力年の県政方針を示す「新県政の指針」が、このほど梶原知事に県の諮問機関「県二十一世紀ビジョン委員会」(会長・金城俊夫岐阜大名誉教授)から答申された。県では近く指針を正式決定する。

名称は「みんなが主役 明日の岐阜県づくり 県民協働宣言」。副題は「前例にとられない試みの精神」。略称は「県民協働宣言」とされた。

指針は、自律・共生・補完性・持続性を共通キーワードに、県民協働(コラボレーション)の県政を推進して、日本一住みよい岐阜県を目指す。「新県政の指針」の特徴は、従来にはなかった次のような新しい取り組みによって策定された。

みんなが主役

明日の岐阜県づくり

新県政の指針

を示している。

県民協働二つの把握(県政モニター、県政インタビュウ、県民協働サポーターズ、NPO、ボランティア、大学生、高校生など一万九千八百三人によるアンケート二重調査) 起草段階から県民協働(策定プロセスから県民協働の手法をとり十三人の民間学識経験者が起草) 県民市

町村、企業経営者等から広く意見募集(NPO、ボランティア団体、市町村職員、企業経営者等から意見聴取)などにより、あらゆる県民各層の意見が盛り込まれた。

また、県民と行政の役割が明確に記述されたことである。地方分権社会における「市民政治の実現」、「自律した地域づくり」のために、県民(県民元氣プレーヤーズ、県民協働サポーターズ)と行政の役割を明確にし、今後の「県民協働」のあるべき方向を示した。

それは、個人、家庭、地域住民組織、NPO、企業、事業者などの様々な立場から、自主的、主体的に活動していくことを示している。

この指針は、県民の中から県政及び県民活動双方に詳しい有識者等で構成する「県政評価委員会」を設置し、手続きの透明(公開)性・公平性を徹底しつつ、定期的に評価(目標の達成状況、県内版地方分権の進捗度、市民分権(市民政治)の進捗度、地域の自立・再生等)及び県民への公表を行うことにより実効性を確保することとしている。

作成段階から県民協働で仕上げた指針を、県民と行政が一体となって取り組むことが望まれる。

生き残りをかける中小企業

情報連絡員 38人が業界の現況など報告

中小企業団体情報連絡員全体会議

岐阜県中央会は、『情報連絡員全体会議』を二月二十六日、県民ふれあい会館で開催した。会議では、中央会が主要業種八十五組合(八十五人)に景気動向調査等を委嘱しているが、情報連絡員三十八人が業界の現況や組合の取り組み等を報告。長引く景気低迷による売上減少、収益悪化など厳しい状況の中で、製品の付加価値化、差別化などに取り組む組合も見られた。

会議の開始にあたり、中央会森本専務理事は、「国の月例経済報告等では回復基調との見方であるが、県内の経済においてはなかなか実感がわかない。全国と県内とは半年程度の乖離があると思われる。また、三位一体改革や税源不足に伴い、県予算も縮小する中、中央会も厳しい状況での事業推進が予想される。今年度は、役立つ中央会を目指して、産学連携を促進し、知的財産の活用についても積極的に支援していきたい」とあいさつした。



38人が出席した全体会議

続いて、伊藤修県農林商工局商工部産業経済室課長補佐は、「県予算は、三年連続のダウン。自立・足がため予算」をテーマとし、量より質を目標に、弱者対策・人づくりに重点を置いた予算となった」と説明した。

金子雅則東海財務局岐阜事務所財務課長は、県内の経済情勢について、「持ち直しの兆しが見られるとの判断で、前回より上方修正である」と報告。また、矢野周二商工中金岐阜支店長は、「県内の景気感は回復していない。繁忙感はあるが、なかなか儲けに繋がらない。人員を増やさず、設備投資を抑え、稼働率をあげて対応している中小企業等が多い」と見解を述べた。

引き続き、出席した情報連絡員からの現況報告等を行った。**岐阜県菓子(工組)**は海外製品との競合が年々厳しくなり、原料高製品安で収益が悪化。販路も大規模スーパーやコンビニに集約され、製造のみの事業者には厳しい状況である。

岐阜婦人子供服(工組)は製

造業の中では繊維業界が最も悪い。後継者問題が深刻。悪い中でも、企画・開発力のある企業は強い。中国進出による販路拠点作りやIT化を進め、生き残りを図っていききたい。

岐阜県銘木(協)住宅の新築着工数の停滞、洋式ブームによる和室の減少等により、国産材の使用頻度が減少している。

岐阜県紙器ダンボール箱(工組)は中国市場から原材料のバルブを輸入しているが、輸入量の減少や値上げなどにより、収益の改善までには至っていない。

岐阜県印刷(工組)は本県の電子入札では、参加資格を他県にまで広げているが、北海道では道内企業を優先している。県内企業優先への取り組みを要望。

岐阜県プラスチック(工組)原料高、製品安が昨年来続いており、二極化が進行中。今後は中国との競合も懸念される。

岐阜県砕石(工組)は需要の減少、公共工事の減少に伴い、出荷量も減少している。集約化を進め苦しい中を耐えているが、環境対策等の問題も山積しており、厳しい状況である。

岐阜県金型(工組)は自動車関連は好調だが、単価が厳しく

仕事量に見合う収益は確保できていない。

(協)土岐美濃焼卸センターは中国からの輸入増加により、受注獲得競争が激化。販売先である小売店等が減少し、量販店へと変化したため、一部に卸売から小売へ業態変更が見られる。

岐阜県電器(商組)は地上波デジタル放送、大型液晶・プラズマテレビ等により好調に推移している。将来の高齢化社会に向け、親切な対応などを徹底し、地域に根付いた店舗作りを期待。

岐阜県飲食(生衛)は他の業界より、景気回復は半年から一年位遅れるとの見解。食品不信問題への対応が急務である。安さを求める者と高付加価値を求める者との二極化が進んでおり、消費者の求めるサービスの情報を収集し、一人ひとりの顧客を大切にしていける必要がある。

岐阜土木(協)は公共工事減少により大変厳しい状態に置かれている。中小企業への積極的な融資支援、公共工事の適正価格での発注等を要望する。

物流ネットワーク中部(協)は物流を運ぶだけでは限界。ネット活用や新サービス構築等、差別化の手段を検討すべき時期にある。

2004

美濃焼を展示販売

in東京ドーム

ジ(長江隆平理事
長)、笠原陶磁器工業
長、瑞浪陶磁器工業
協(宮川憲太郎理事
長)

美濃和紙・陶磁器から出展

第57回東京ギフトショー

テーブルウェアフェスティバル 暮らしを彩る器展

テーブルウェア・フェスティバル「暮らしを彩る器展2004」が、二月七日から十五日まで、東京ドームで開催された。

今年で十二回目を迎えた同フェスティバルは、「豊かさを感じる食卓をあなたに」をコンセプトに、日本各地の名品やさまざまな器多彩なテーブルセッティングを通して、食卓が与える、本当の豊かさを伝えるイベントである。本年も、三十万人を超す来場者があり、会場では、様々なイベント・展示が催され、展示販売コーナーには、県内から幾つかの協同組合等が出展した。

恵那陶磁器工業協(後藤清一郎理事長)、スエ陶磁器卸商業協(加藤輔之理事長)、協(ケイエス

日本最大の生活雑貨の国際見本市「東京インターナショナルギフト・ショー春2004」が、二月十七〜二十日の四日間、東京国際展示場(東京ビッグサイト)で盛大に開催された。

県内からは、美濃手すき和紙協同組合(市原達雄理事長)、協同組合王将チエーン(田中勝幸理事長)の両協同組合が組合員の製品を出展。そのほか、オリベデザインセンター、ピーサイドグループ、岐阜県関刃物産業連合会、岐阜市特産新製品見本市実行委員会、美濃市通商振興会や各企業などが岐阜県の地場産品や特産品、新製品などを多数出展し、来場者も立ち止まり各製品に見入ったり、各ブースでは商談などが行われた。



テーブルコーディネートで美濃焼をPR

大盛況の展示即売

岐阜県の地場産品を出展・最新トレンド情報発信

「新しい食卓の装い」多治見」では、様々な技法を持つ多治見の器が、テーブルセッティング形式で百二十点紹介され、写真に収める人が多く見られた。

春の全国交通安全運動

4月6日〜4月15日

【岐阜県交通安全対策協議会】

心が和む生花展示

GIFUフラワーショー

岐阜県グリーンサービス協同組合(木野村教真理事長)、ファームネット岐阜協同組合(加藤孝義理事長)が出展した「第八回GIFUフラワーショー」が、二月二十一日までの三日間、岐阜市福光大野の岐阜メモリアルセンターで開催された。

会場は色鮮やかで心和む生花が展示しており、高校や県内の町村など十九団体のブースに花が飾り付けられ、園芸業者など四十五団体が鉢植えや切り花などを販売し、多くの来場者で賑わった。

中でも、日本最大級のタマサポテンとバラ、トルコキキョウなど、メインステージでは、花の育て方についてのセミナー、フラワーアレンジ教室、ブーケショーなど、多彩な催しが行われた。

また、オリジナル品種を組み合わせた飾りつけが注目を集めた。

もつかる商店街を考える

県商店街振興組合連合会

県商店街振興組合連合会(森賢一理事長)は、「組合員講習会」を岐阜市神田町の岐阜商工会議所で開催した。

組合員のノウハウ向上を目的に、県内の商店街振興組合を対

象に毎年実施している。

組合員ら約三十人が出席した講習会は、朝日大学経営学部の鈴木博道教授より、「もつかる商店街を考える」と題して講演が行われ、仙台駅前にある二件の店を比較し、売り場が広く通路も広い快適な店よりも煩雑で整然としない店の方が売れているという実例が紹介された。

鈴木教授は、「客数は同じでも売り場面積が少なければ混んでいる様に見える。快適な店づくりを目指しお客様の満足度を高めることよりも、購買心理や行動パターンを見極め、商品レイアウトや配置などを工夫することが重要である」とアドバイスし、参加者は販売力アップのヒントを得ていた。

岐大や県との連携学ぶ

大垣市鉄工協同組合

大垣市鉄工協同組合(種田文彦理事長)は、組合員を対象に「産学官連携説明会」を二月十三日に行った。

同説明会は、大学との共同研究や開発ニーズが潜在的に高いと考えられる県内の工業団地を対象に大垣共立銀行が順次開催している。

岐大(岐阜大学)神谷浩二助教授より、平成十四年八月に開設された岐阜大学産官学融合センターの役割や実績が説明されたほか、県新産業振興室の担当者から県の支援制度について説明された。産学官の連携により、大学の技術や研究成果の活用、人的交流の促進などが期待できる。

新しい発想で更なる発展を

斐太建具協(協)・創立40周年式典

斐太建具協同組合(大森喜代男理事長)は、三月二日、高山グリーンホテルで、創立40周年

記念式典を開催した。

式典には来賓や組合員約六十名が出席。大森理事長は、「厳しい時代だが、組合も発想の転換を図り、時代の流れを掴みながら様々な課題や組合員の生活、地位向上に前向きに取り組んでいきたい」とあいさつした。

また、組合発展に尽力した歴代役員及び永年勤続職員の表彰が行われた。受章者は次のとおり。

- 《感謝状》(歴代役員) 中谷廣三、戸谷達夫、野林豊三
- 《表彰状》 谷本忠男、阪口よし江(組合勤続年数十五年)、高原健一郎(組合事業担当十年)



色鮮やかな生花で埋まる会場



講演する朝日大学鈴木教授



式典で行われた表彰式

中央会からのお知らせです!

市町村合併等にもなう定款変更の事務手続きについて

平成15年4月に山県市、同5月に瑞穂市、平成16年2月に飛騨市及び本巣市、同3月に下呂市及び郡上市と、県内では相次いで市町村合併が行われております。

今後も合併が予定されており、組合の対応についてご案内致します。

定款変更の時期 市町村合併に伴う事務手続きは、合併告知後となります。

定款変更に係る条文 (1) 第3条(地区)

(2) 第4条(事務所の所在地)

その他、総代会を設置し、地域別に総代を選挙する組合にあっては、別表についても変更する必要があります。

注意事項!

1. 定款変更をご検討の際は、準備段階で必ずご相談下さい。本会でお手伝いさせていただきます。
2. 組合の主たる事務所及び代表者の住所、組合の地区については、変更登記が必要となります。

合併が行われたからといって、すぐに定款変更をしなければ定款が無効となることはありません。組合事業の追加や理事定数の変更など、変更しなければならぬ状況になった時、上記箇所についても併せて定款変更を行って下さい。勿論、合併に伴い定款変更をしていただいても構いません。

詳しいお問い合わせは、**中央会・組織指導チーム**(058-277-1102)

東濃支所(0572-25-0865)、**飛騨支所**(0577-34-4300)までご連絡下さい!

組合クリニック(中小企業関係税制改正の概要について)

《平成16年度税制改正》

政府は1月16日、「平成16年度税制改正の要綱」を閣議決定しました。中小企業関係税制改正の概要は以下のとおりです。

1. 中小企業の事業承継の円滑化

事業承継税制の拡充

相続株式を自社に売却した相続人株主の課税の特例

非上場株式に関する譲渡益課税の税率軽減

2. 欠損金に係る制度の見直し(繰越期間の延長)

将来ある中小企業が淘汰されるのを防止し、果敢にリスクのある事業に挑戦できる環境を整えるため、**欠損金の繰越期間の延長(5年 7年)**を行う。

3. 中小企業投資促進税制の延長

中小企業が行う前向きな設備投資を包括的に支援する中小企業投資促進税制について、**適用期限を2年間延長**する。

4. 中小企業技術基盤強化税制における試験研究費の適用範囲の明確化

5. エンジェル税制の拡充

6. 青色申告特別控除の拡充

納税負担等の面でしわ寄せの大きい個人事業者の置かれた状況に鑑み、正規の簿記の原則に従い記録している事業者について、**現行55万円の控除額を65万円(=給与所得控除額の下限)に引き上げる**。

税制改正の概要については、**中小企業情報(組合等活性化情報)NO.95号**にて詳しく掲載します。

海外駐在員レポート

デザイン力の強化に取り組む 陶磁器産地ストックオントレント

岐阜県ロンドン駐在員 澤藤孝文

陶磁器産地ストックオントレント市

英国北部にあるストックオントレント地域は、古くから陶磁器の産地として栄えてきた地域である。ストックオントレントと言っても馴染みが薄いかもしれないが、ウェッジウッドやロイヤルドルトンの産地と言えど存じの方も多いかもしれない。同地域は世界的なブランドであるこれら陶磁器の産地である。今回、同地域を訪問する機会があったので、同地域の陶磁器産業の様子をお伝えしたい。

これまで同地域は豊富な土と水があることから英国における陶磁器産地として発展してきた。ストックオントレント市には、英国陶磁器産業連盟(BCC)が所在している。ロンドンから鉄道で2時間も離れたこの地に、業界団体の本部が所在していること自体、この地域が陶磁器産業の中心であることを示している。BCCには、テーブルウェアなどの食器類、レストラン関連の食器、床、壁などのタイル類、ブロック、屋根のタイル、耐火煉瓦などの製造業者など英国内150社の企業が加盟し、英国陶磁器産業全体の90%以上をカバーしている。年間売上は2000百万ポンド(約400億円)加盟企業の雇用者数は5万人にも上る。

英国の陶磁器産業の現状

英国の陶磁器生産は、食器類に限って言うと、2000年には514百万ポンドで、うち輸出、国内の割合はちょうど半分ずつであった。最新の2002年のデータによると、414.5百万ポンドとなり大きく落ち込んだ。輸出は215.3百万ポンド、国内が199.2百万ポンドである。陶磁器産業全体でも2000年の約2000百万ポンドから1858百万ポンドに減少し、ここ数年は減少傾向にある(BCC提供)。

英国の陶磁器産業(特に食器関連)の主な輸出先はアメリカで、全体の半数を占める。その他日本も重要な取引先となっている。アメリカでは、ライフスタイ



作業風景

ルの多様化により伝統的なディナーセットの販売が減少している。1セットの食器数自体が減少している。例えば、以前は10人分70枚であったセットが、1セット40枚のものが主力になっているなどの例がある。また、最近ではプレインホワイトが人気であり、色付きの食器は人気が高い。このため売価も下げざるを得ないとのことである。またヨーロッパなどへの輸出はそれほど多くはない。これは、ヨーロッパ各地には伝統的な陶磁器産地も多く、それぞれ各地での国内消費が主流となっているためである。

陶磁器産業への支援体制

ストックオントレント市には、市が中心となって設立した「ホットハウスデザインセンター」という陶磁器産業支援機関がある。ITやVR技術を活用した最新のデザイン機器が整備され、試作品などの3Dモデルが短時間でかつローコストで行うことができる。これら機器は安価に地元企業が使用することができ、陶磁器製品のデザイン力強化に役立っている。また機器の利用法を説明するセミナーも開催されている。これら機器は、EU(ヨーロッパ連合)の支援プログラムを始め、英国政府貿易産業省や、ストックオントレント市が属する英国ミッドランド地域の助成プログラムなど、多様な支援プログラムによって常に最新の機器の導入を可能にしている。またホットハウスには40室程度のインキュベーターが整備されており、陶磁器デザインを手がけるベンチャー企業や、陶磁器産業に関連する企業、その他ITなどのハイテク分野のベンチャー企業が入居し、企業として成長するなど成果を挙げている。

BCC理事長のケビン・ファレル氏によると、地元スタッフオードシャー大学から年間15名程度もの優秀な人材がデザイナーとして、地元陶磁器企業にデザインを提供し、新製品開発で高い評価を得ており、デザイン力強化につながっているとのことであった。まさに産学の連携が実を結んでいる印象を受けた。販売数が減少傾向にある中、ブランド力に頼ることなく社会情勢の変化に対応してデザイン力の強化に取り組む、製品の魅力そのもので生き残りをかけていく英国陶磁器産業の強みを垣間見た感じがした。



中小企業者のネット取引を支援する 中央会電子認証サービス 中小企業向け電子証明書の決定版

取引相手を確認し
ネット取引などの

信頼性

安全性

を確保します。



●活用例

中央会電子認証サービスは、次のような場合にご活用いただけます。

- 電子メールの署名・暗号化
- Webサイトのユーザ認証

●証明書表示内容

中央会電子認証サービスは、暗号データバンクと連携し、事業を推進しています。
電子証明書のイメージは、下のとおりです。

※Netscape Navigatorにて表示の画面



制作者氏名

メールアドレス

本サービス利用
できる証明書

漢文表示

中小企業者や組合等がインターネットを通じて情報交換や電子商取引を行う機会が急速に増大しています。しかし、ネット上では、盗聴や改ざん等のほかに、取引相手を確認し難いなどの問題があります。

中央会電子認証サービスは、中小企業者向けに、より安価な「電子証明書」を発行し、インターネット上における電子文書の作成者を特定し、安心して取引できる、最適な環境を整えるサービスです。

 全国中小企業団体中央会

お問い合わせ先 全国中小企業団体中央会 情報部 電子認証サービス係

〒104-0033 東京都中央区新川1-26-19 TEL 03-3523-4956 FAX 03-3523-4957

[http // www.chuokai.or.jp/](http://www.chuokai.or.jp/) お申し込みにつきましては、上記URLから様式をダウンロードできます。

経営の強い味方になる。「e-中小企業ネットマガジン」

「e-中小企業ネットマガジン」は、経営に役立つ豊富な情報をみなさまのオフィス、
またはご自宅のパソコンにお届けする「メールマガジン」です。

いますぐ、ご登録を。

中小企業が元気になるメルマガ。

e-中小企業 ネットマガジン



中小企業経営者・創業予定者の方へ。「e-中小企業ネットマガジン」は中小企業の目線で、幅広い経営に役立つ情報をリアルタイムに配信。貴社の経営を強力にサポートするメールマガジンです。経営事例や助成金情報など、豊富な情報をお届けしています。もっと強い経営へ。当メールマガジンを積極的に活用して、ぜひあなたのビジネスにお役立てください。

こんなに充実
主な配信情報

中小企業の
最新トピックス

官公庁の
最新調達情報

中小企業総合事業団を
はじめ、中小企業支援
機関が実施する助成金
などの各種情報

経営に役立つ
イベント情報

ご登録はこちらまで

www.chusho.meti.go.jp/e_maga/

【お問い合わせ先】

中小企業庁 広報室

TEL:03-3501-1709

中小企業総合事業団 広報課

TEL:03-5470-1515

e-中小企業庁&ネットワーク推進協議会には、

日本商工会議所 / 全国商工会連合会 / 全国中小企業団体中央会 / 商工組合中央金庫

中小企業金融公庫 / (社)全国信用保証協会連合会 / (財)全国中小企業情報化促進センター

都道府県等中小企業支援センター / 産業技術総合研究所 / 中小企業総合事業団 / 中小企業庁

が運営主体として参加しています。

World2003基礎
Excel2003基礎

4月19~20日
4月22~23日

受講料一万八千円
受講料一万八千円

お問い合わせ先
11ページの欄外に記載

飛騨 支所だより



TEL/FAX 〇五七七一・三四・四三〇〇
E-mail: chukokai@quartz.ocn.ne.jp
高山市天満町五・一・二(高山米穀前ビル内)
松野信一 支所長 武田京子・水野謙二

匠の技 モニュメントでアピール

飛騨一位一刀彫

飛騨の匠の技を今に受け継ぐ
伝統工芸品「飛騨一位一刀彫」
の彫刻モニュメントが、高山市
内の街角にお目見えした。

一刀彫は高級な室内の置物と
いう常識を破った初めての試み
で、飛騨高山の「木の文化」や
「職人の文化」を地域の人々や
観光客にアピールする。

このモニュメントは市内六ヶ
所に設置され、飛騨一位一刀彫



高山駅前の手長・足長

協同組合が経済産業省の「平成
十五年度伝統的工芸品産業振興
支援事業産地プロデューサー事
業」として取り組んだ一位一刀
彫のイメージアップを狙い、六
人の彫刻師が三年がかりの構想
で制作した。

東濃 支所だより



TEL/FAX 〇五七一一・五〇八六五
E-mail: chukokai@quartz.ocn.ne.jp
多治見市東町一・九・三(美濃焼センター)
三宅利勝 支所長 後藤 諭・板津朱里

反響大!高田の湯たんぼ

先日、某テレビ局の番組で高
田の湯たんぼが紹介され、大き
な反響を呼んでいる。

美濃焼の一つ高田焼は、多治
見市高田町と小名田町を中心に
焼かれている。高田焼の歴史を
ひもといてみると、元和二年(一
六一六年)加藤与左衛門景直に
よって窯を築いたのが始まりで
ある。

高田焼の特徴は、「たかた」で

国内産のイチイの木を使い、
雨や雪にも耐えることができる
特殊な塗料で覆われ、五年間は
持つように工夫されている。

JR高山駅前の中央通りには
山や川の幸をもたらす神様とし
て親しまれている、手長・足長
のモニュメントを設置し、高さ
三メートルにもなる二対の頭上
には、「高」と「山」の文字を掲
げて愛嬌たっぷりである。

高山の新たなモニュメントは
飛騨高山を訪れる観光客にとっ
て楽しみが増えるであろう。

高田陶磁器工業協(協)

採れた土を使うことである。「た
かた」の土は、きめが細かく粘
りがあり、綿密に焼き固まるた
め、強度があり、耐火性と保温
力にも優れている。

高田焼は、この特徴を生かし
た酒徳利の製造が有名である。
江戸元禄年間に焼かれ始め、源
蔵徳利、別名貧乏徳利といわれ、
明治 大正の頃には酒屋の店名
を大書きし通い徳利として親し

労働者派遣事業・職業紹介事業等の受付窓口が変わります

(平成十六年四月一日変更)

今まで、各ハローワーク(公
共職業安定所)で行っておりま
した次の届出等の窓口が岐阜労
働局に変更となります。ご理解
とご協力をお願いいたします。

職業紹介事業の許可申請等
労働者派遣事業の許可申請
等
委託募集関係業務
なお、パンフレット及び資料
等につきましては、各ハロー
ワークにも備えておられます
ので、ご利用ください。
職業の相談、求人申込み、
雇用保険の受給手続きについて
は、今までどおり各ハローワー
クで行っています。
担当窓口 岐阜労働局職業安
定課 岐阜市金町四・三〇 明
治安田岐阜金町ビル 電話〇五
八・二六三・五五一九

美濃民芸陶器の里まつり

四月四日 9時~4時
場所 共栄公園
〇五七二・二三・一四四八

また、汽車土瓶の産地として
も有名で、今でも暮らしに密着
した焼物が多い。特に、食器
播鉢 薬用土瓶、釜飯の釜、湯
たんぼなど土味を活かした素朴
な味わいのある特産品を確立し
てきた。

二月初旬に「猫型湯たんぼ」
等がテレビで紹介され、放送さ
れた直後から大変多くの問い合わせが組合にあり、大反響であ
る。組合では、H.A (http://www
wchukokai-gifu.or.jp/n-takata)
も開設しているので、一度アク
セスして頂きたい。
【イベントのお知らせ】



陶器で作られた湯たんぼ



中央会ホームページ
URL: <http://www.chuokai-gifu.or.jp/>
Eメール
Info: chuokai-gifu.or.jp

インターネットの活用方法を学ぶ

(社)岐阜県情報産業協会

社団法人岐阜県情報産業協会(辻正会長)は、『第3回研修会』を二月四日、伊奈波神社参集殿の三階「亀の間」で開催し、会員ら約四十名が出席した。

研修会では、特定非営利活動法人ITC中部専務理事でエディシールテクノロジー株式会社代表取締役社長の水口和美氏を講師に招き、「IT関連企業のた



研修会であいさつする社長長

めのインターネット活用「法」と題して講演が行われた。

講演の中で水口氏は、IT関連企業に対するインターネットが担う役割について、企業が描く戦略的情報化ビジョンの実現を支援し、同ビジョンに基づく情報システムの企画及び調達を行うこと。また、システム構築を実施する場合において

も、アドバイザー的に機能・管理し、軌道に乗るまで関与し続け、経営戦略と情報システムをつなぐ人材でなければならぬ」と述べた。

インターネット 中央会

四月中

28日 岐阜県中小企業団体中央会理事会(10時30分/県民ふれあい会館)

事業者の皆さん、消費税が変わることご存じですか?

平成16年4月から事業者免税点が3,000万円から1,000万円に引き下げられます。

平成16年4月以降開始する課税期間から、基準期間の課税売上高が1千万を超えた事業者の方は、消費税の申告・納付が必要となります。

個人事業者の場合、平成17年分の基準期間である平成15年分の課税売上高が1千万円を超えると、平成17年分の消費税の申告・納付が必要となります。

新たに課税事業者となる方は、「消費税課税事業者届出書」を所轄の税務署に提出してください。

この他

- ・簡易課税制度の適用上限が2億円から5千万円に引き下げられます。
- ・値札などに税込価格を表示する「総額表示」が義務付けられます。
- ・中間申告納付制度、課税期間の特例が見直されました。

詳しくは、最寄りの税務署、税務相談室、岐阜県中央会・組織指導チーム(058-277-1102)にお尋ね下さい。

国税庁ホームページ <http://www.nta.go.jp>

二月中

4日 ビジネスドリーム21(ソフピアジャパン)

(社)岐阜県情報産業協会・第3回研修会(伊奈波神社)

5日 第33回岐阜県国土利用計画審議会(県議会棟)

5~6日 平成15年度組合青年部全国交流会(オークラアクトシティホテル浜松)

9日 第3回岐阜県雇用・能力開発機構運営協議会(雇用・能力開発機構岐阜センター)

13日 平成15年度第2回岐阜県労働問題協議会世話人会(県民ふれあい会館)

13・19日 中央会レディースクラブ・IT研究会(ドリームコア)

16日 青年中央会・東濃地区交流会(多治見市文化会館)

マルチメディア&VRメッ

中央会誌

27日 都道府県中央会事務局代表者会議(全国中央会)

セギふ2003実行委員会総会(ソフピアジャパン)

18日 第8回組織化指導中央研究会(全国中央会)

24日 産業廃棄物対策連絡会議研究員会議(グランヴェール岐阜)

26日 平成15年度中小企業団体情報連絡員全体会議(県民ふれあい会館)

27日 都道府県中央会事務局代表者会議(全国中央会)

27日 都道府県中央会事務局代表者会議(全国中央会)